

COMMUNIQUE DE PRESSE

Saint-Denis, le 29 août 2022

Gérard Cotellon condamne avec la plus grande fermeté l'agression d'un médecin à Sainte-Clotilde

Le 28 août 2022, un médecin de SOS Médecins de Sainte-Clotilde (Saint-Denis) a été violemment agressé et menacé par un patient à qui il apportait des soins.

Gérard Cotellon, Directeur Général de l'ARS La Réunion, condamne avec la plus grande fermeté cette agression à l'encontre d'un professionnel de santé dans l'exercice de ses missions.

Il fait part de son soutien au médecin victime de ces agissements ainsi qu'à ses confrères.